



園だより No. 2
 令和6年5月23日
 薩摩川内市立中津幼稚園
 責任者：園長 西元真一

どの子にもある「やる気スイッチ」



園長 西元 真一

令和6年度の園生活が始まり、1ヶ月あまりが過ぎました。新入園児も進級園児たちも、すっかり園の生活に慣れ、明るく楽しく落ち着いた日々を過ごしています。

先日、子供たちの遊んでいる様子を見てみると、「ここは〇〇ホテルだよ。」「6階建てね。」「いらっしゃいませ。」「はい、どうぞ。」など、遊具をホテルに見立てて遊んでいる姿がありました。自分の思いやイメージをふくらませながら、お友達と楽しく遊んでいる姿に感心すると同時に、子供たちの成長を感じました。

乳・幼児期後期（4～6歳）の時期は、遊びや生活の中で、ほめたり認めてもらったりする中で、社会性を育てていくことが大切とされています。また、この時期は、「自発性の芽生え」（自分がやりたいことを自分で考えて実行できる性質・気質が育ち始めること）が見られる時期と言われています。

園児たちは、幼稚園という集団社会の中で、集団遊びができるようになり、対人関係能力や秩序感覚を身に付け始めます。また、遊びをとおしてルールや善悪の判断基準を学び、よりよい人間関係が保てるようになると、他者への思いやりをもつことができるようになっていきます。自然や生き物にも興味をもってきます。さらに、身の回りのことが自分ででき始め、基本的な生活習慣が身に付いてきます。

ただ、まだまだ未発達な子供たちですので、わたしたち周りの大人が、手本を示したり、一緒にやってみたり、笑顔でほめたり認めてあげたりしながら、やる気を育てることが大切です。また、自発性を伸ばすために、「自分でする。」習慣を身に付けさせたり、子供の話を十分聞いたりしていきましょう。大人がわざわざ見つけたり押しつけたりしなくてもどの子にも「やる気スイッチ」はあります。健やかな成長へと導いていけるわたしたちでありたいですね。



「キミのままだとこ」より

「やる気スイッチ」

甘えん坊なのではなく
 甘え上手なだけ
 うるさいのではなく
 元気があるだけ
 泣き虫なのではなく
 感受性が豊かなだけ
 おしゃべりではなく
 社交的なだけ
 口が悪いのではなく
 正直なだけ
 親がどのようこ
 とらえるかで
 子どもの自信こ
 つながっていく
 ぐんぐんわんわん

6月のねらい

- 3歳児 雨の日の自然にかかわり、見たり触れたりして楽しむ。
- 4歳児 自分の気持ちを伝えたり、友達の気持ちを考えたりしながら遊ぶ。
- 5歳児 友達とのつながりを深めながら、いろいろな遊びを工夫する。

☆交通安全教室がありました☆

5月10日(金)は、交通安全教室がありました。初めに室内で交通ルールについて学んだ後、実際の横断歩道を使って歩き方の練習をしました。今年も幹部派出所の森園さんと交通安全協会の川道さんが優しく丁寧に、横断歩道の渡り方を教えてくださいました。

幼稚園の周りは特に交通量が多い場所でもありますので、教えていただいたことを実践できるように、声かけをしながら見守っていきたいと思います。森園さん・川道さん、ありがとうございました。



☆親子遠足がありました☆

5月17日(金)は、親子遠足でした。バスに乗って県レクリエーション村の公園に行きました。公園で遊んだり、おやつを食べたりしました。今年は天気にも恵まれて、公園の遊具や広場で時間いっぱい遊ぶことができました。参加された保護者の皆様、ありがとうございました。



6月の行事予定

おたんじょうびおめでとう！！

6月11日
 野口 りんね さん
 *6さいになります。

7日(金) 交流保育(里幼稚園)
 9日(日) 耳鼻科・眼科検診
 11日(火) 誕生会(5～7月生まれ)
 20日(木) プール開始
 プールの日：25日・27日・29日

